
 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2898 回例会  2023 年 4 月 12 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：中島 雅幸 SAA         

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                

   さて、4 月に入り改めて新年度に入り、会員の皆さま方に 

とっても環境の変化があったのではないかと思います。 

私の場合は、次女が札幌の高校へ通うため、我が家からいな 

くなりました。長女も札幌の高校にすでに通っているため、 

いよいよ夫婦二人っきりの生活がスタートいたしました。 

何とも言えない緊張感と、それを感じ取ったのか飼っている 

犬がいつもより私になついてくれるような気がします。 

奥様と二人だけの生活となりますが、それはそれで共通の趣味を見つけたり、二人だけの時間を楽しみ 

と感じています。というか、そう思うようにしています。 

 まずもって、去る 3 月 25 日に行われた IM では、たいへんお疲れ様でございました。 

実行委員会を中心に 15回の委員会を得て、リハーサル、本番といった結果、参加された 2500地区役 

員並びにロータリアンがたいへん満足された大会となり、大成功と言っても良いのではないでしょうか。 

 大会成功の要因としてはそれぞれの見解があると思いますが、私としてはメンバーがそれぞれの役割 

を責任を持って行動してくれたことだと感じております。 

会場担当、駐車場担当、懇親会担当とそれぞれ役割担当が分かれており、さらに樽見幹事が作成してく 

れた一人一人の役割分担表で個人の役割が明確になることで無駄なく行動できたのではないでしょうか。 

 また、近年他クラブが開催した IMの内容は、講師を呼んで講演を行うといった形式が多い中、フォ 

ーラム形式といった、あえて開催地クラブに負担がかかる開催内容も都市連合会の名に最もふさわしい 

内容だったと感じていると共に、参加されたロータリアンにも「さすが斜里ロータリークラブだな」と 

感じていただいたと確信しております。 

 大会から数日後、網走西 RC 新谷会長からも電話が入り、懇親会のゲームの段取り、食事内容の充実 

さなど斜里クラブの苦労やおもてなしを充分理解されたとの有難い連絡が来ておりました。 

 唯一残念だったことは、IMに故三浦会員が参加できなかったことでございます。 

斜里町での IM開催を楽しみにしておられた三浦会員が懇親会の最後に合唱した「手に手つないで」の輪

に入っているかのような思いが私の心を駆け巡り、私も歌いながら少し感傷的になってしまいました。  

 私も、偶然にも IM が開催される年度の会長職を務めさせていただいたことは私にとっても生涯忘れ 

られないたいへん貴重な経験をさせていただきましたと共に、メンバーには心より感謝申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

 今月の 26 日の例会は、第 2900 回という区切りの良い例会のため、夜間例会とし、IM 実行委員会に 

担当して頂きました。そこで写真や動画を見ながら再度皆さんと反省会の名目のもと、改めて皆さんと 

懇親を深められると思うと今から例会が楽しみでございます。 

 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 
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４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・三浦会員の奥様より寸志をいただいております。 

・旭川モーニング RCより「創立 30 周年記念式典・祝賀会」の案内が届いています。参加希望者は 4/20

頃までに幹事までお申し込み下さい。 

・財団法人米山梅吉記念館より「賛助会員の案内」が届いています。回覧しますので申し込み希望者は幹

事までお申し出下さい。 

・オクトンより「ロータリー用品のカタログ」が来ていますので回覧します。 

・ガバナー事務所より「トルコ・シリア大規模地震災害義援金」のお礼の文書が来ています。 

・4 月のロータリーレート～1 ドル：133円です。 

 
 

・樽見 IM 実行委員会幹事～IM の登録料お忘れの方がいらっしゃいましたら私がお預かりしますのでよろしく  

 お願いいたします。また、4/26 の夜間例会では IM の反省会を兼ねた懇親会を行 

いますのでぜひ出席して下さい。 

 

・日下 IM 実行委員長～改めて IM の開催そして終了したことを皆さ 

          んのご協力の賜と感謝申し上げます。 

          ありがとうございました。 

 リハーサル以上に素晴らしい皆さんの動きがありました。 

 実は、前日心配していたのですが、当日こんなにスムーズに皆 

さんに動いていただき、こんなにも気を遣っていただき本当に 

感謝しております。 

また、駐車場係の方には非常に寒い中で長時間務めていただき 

本当に有難いなと思っております。 

それぞれの皆さんのご苦労に感謝申し上げます。次回の例会の中でもお話ししますので、皆さまにご協 

力していただいたことを報告して感謝の言葉といたします。ありがとうございました。 
 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～60周年関係の概要について 

◈野尻 60 周年実行委員会幹事 

 IM が終わって早々に 60 周年に向かって動き出さなくてはなら 

 ないということで、本当に皆さまにはご負担をおかけしますが 

 IM で皆さんが力を発揮している姿を見ましたので安心して進 

 められるなと思っております。 

 今日は、この例会を使わせていただいてこれまで 3回ほど企 

 画委員会を開き、その中で決定したことを皆さんと共有した 

 いと思います。 

 式典は、10月 29日（日）に決定しました。開催時間は未定 

 です。場所は、知床第一ホテルです。 

 以上 2 点が決定事項でございます。これから各部会より進捗状況の報告をさせていただきます。 

 

 《 30周年記念映像 》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．委員会、その他の報告 ～元木会長 



 

 

 

 

◈冨樫 60 周年実行委員会 総務部会 部会長 

 総務部会としては、「おもてなし」「奥さまに感謝」をモット 

 ーに頑張ります。 

 参加人数については、過去の資料を見る限りあまり変わらな 

 いようです。 

 登録料については、他クラブの例も参考にしましたが、だい 

 たい 12,000～15,000円の間で検討中です。 

 会員の登録料についても高額にならないようにしようと思っ 

 ています。 

 予算としては、総額 500 万円程度で考えております。 

 

◈藤田 60 周年実行委員会 記念式典部会 部会長 

 先日、知床第一ホテルに視察に行って来ました。 

 式典と懇親会の設営について打ち合わせをしてきました。 

 式典会場はホテルの 2階にかなり広い宴会場があり、基本的 

 には畳の部屋なので、畳をはがして椅子席にします。 

 会食については、「マルスコイ」を貸し切ります。 

 会食費は一人 6,600円で、宿泊人数が増えればもっと安く 

 なりますので会員の方はなるべく宿泊していただくようお願 

 いします。2人部屋で一人 8,950円ですが、もっと安くな 

 るよう交渉するつもりです。 

 

◈森田 60 周年実行委員会 記念誌・事業部会 部会長 

  IM の記念誌・事業部会と重複していまして、IM の報告書 

 もまだ完成していない状況です。 

 目途がついてから本格的に始動しようかなと思っている次第 

 でございます。 

 したがって、本日は報告できることは無いというのが正直 

 なところです。 

IM の報告書が出来次第動き出したいと思います。 

ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。 

 

◈木村 60 周年実行委員会 実行委員長 

 今回の周年行事は、「家族で楽しむ」という会にしたいと思 

 います。 

 「家族と楽しむ」・・・これは、奥さまや孫も一緒にお泊り 

 して楽しんでいただきたいという話なんです。 

 ウトロが昨年、今年とこういう状態で落ち込んでいる中、少 

 しでも斜里 RC がお手伝い出来ればいいのかなという思いを 

 込めてやっていただければ有難いなと思います。 

 昨年の 12 月に行った「年末家族親睦パーティー」での「奥 

 さま花束プレゼント」が好評でしたので、今回の周年行事 

 でもう一度やりたいなと思っております。私たちのクラブだけでなく他のクラブの皆さんもたまには本 

 音トークで奥さまに花をプレゼントしたらどうかなと思います。 

 こんな形でやりたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～中田親睦活動委員長         4/8（土） 富良野で開催された第3分区 IMに丹羽ガバナー補佐、       

・本人誕生祝～藤枝会員                 日下 IM実行委員長、森田幹事で参加しました。 

・奥様誕生祝～犬伏会員 

・結婚記念祝～藤枝会員 

・日下 IM 実行委員長～IM 終了、有難うございました 

 

 ８．出 席 報 告 ～樽見 出席・プログラム委員長         



 

 

 

▪本日出席～32 名中 22名出席（出席率：68.7％） 

 

☆ 幹事より次回例会の案内   
・次回は 4/19（水）第 2899 回例会 地区研修・協議会参加報告（担当：次年度会長、幹事） 

                                     

                                                                                                                                                                                      

 

      

  

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


